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■会長／杉山 知子　■幹事／野畑 俊光　■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
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半田南ロータリークラブ ●創立：1980.2.12　●認証：1980.2.25

●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　榊原　邦彦君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田美由紀さん
●ゲスト　米山奨学生　アラポフ　ムハマッドゾヒド君

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　杉山　知子君
今日から1年間、会長を務め
させていただくこととなり
ました。東海君が入会され、
今年度は30名の会員数でス
タートすることができます。
楽しいロータリー活動を
一緒にしたいと思いますの
で、よろしくお願い致しま
す。そして、年度末に会員増強に動いていただいた方々、
ありがとうございました。東海君の入会を蜷川前会長始
めとする前執行部からの今年度へのエールだと思い、1
年間頑張っていきたいと思います。さて、RI会長からは
半田南ロータリークラブとして引き続き「よい事のため
に手を取り合おう」というメッセージが伝えられました。
ロータリーのビジョン声明では、「私たちは、世界で、地
域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化
を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を
目指しています」とあります。「持続可能なよい変化」と
は戦略から始まるものではありません。一人ひとりの人
格やお互いへの接し方から始まり、それは、相手に対し
てどのように耳を傾け、サポートし、奉仕するかという
ことから始まるのだと思います。半田南ロータリークラ
ブとしては「ロータリーの原点を見つめなおし、未来に
向かって新たな一歩を」というテーマを掲げさせていた
だきました。「友情」と「信頼」で繋がった会員同士が、よ
り親しみやすく、柔軟で、新しいアイデアを受け入れる
ことにより、未来に向かう新たなクラブの姿になると考
えます。そのためには、先輩の会員も若い会員もしっか
りコミュニケ―ションを取り、委員会活動など、活発に
行っていただきたいと思います。また、東海君の入会で
気を緩めることなく引き続き、会員増強も行っていきた
いと思います。多様性ということから「女性会員を…」と
言われます。私は、入会した1年目以外はずっと女性会員
1名で過ごしております。もちろん、１人でも２人でも３
人でも、女性会員が増えてくれたら嬉しいと思います。
ただ、現在の半田南では、男女問わず、まずは理想と思う
会員数に近づけられるようにすることが大切だと思い
ますので、ご協力のほど、よろしくお願い致します。8月
には地区補助金を使った事業を行います。障がいのある
子ども達を対象にしますので、ある意味、非常に難しい
事業なのかもしれませんが、多くの方々を巻き込んで何
とか子ども達が笑顔になってくれる事業にしたいと思
っています。暑い時ですので、文字通り汗をかくことに
なりますが、皆さんのご協力がなければ、絶対に上手く
いくはずがありません。ご協力のほど、よろしくお願い
致します。そして、私たちの任期の1年はあっという間で
はありますが、戦略委員会において、何とか3年後・5年後

に継続できるビジョンを持った計画を作りたいと考え
ています。今期は例会の回数を少なくしたり、8月に地区
補助金事業を行うために、新年度例会の日程が入らなく
なってしましいました。その分は、8月のBBQの時に、新
年度例会と補助金事業の打ち上げを兼ねてパッ～とい
きたいと思います。何事においても至らぬ会長ですので、
会員の皆さんの絶大なるご協力とご指導のほど、なにと
ぞ、よろしくお願い申し上げます。
●出席委員会
第2107回例会　７月８日（火）　天気（晴）
本日の例会は25名の出席にて、出席率は86.20％です。
●Smiling Box
永田　明世君　杉山年度のはじまりです。皆さんご協力

をお願いします。蜷川年度の皆さんご苦
労様でした。

石川　信行君　杉山年度が始まりました。明るく楽しい
例会をやりましょう。今年度はSBの小
委員長です。皆さんからのユーモアいっ
ぱいのコメントをたくさんお待ちして
いますので、今年もよろしくお願いいた
します。

竹内　俊郎君　奥様、誕生日祝い有り難う御座います。
年度初めに頂き有り難う御座います。

石川　勝彦君　連日の熱さはなぜか私のご縁のある北
海道帯広市、埼玉県熊谷市、岐阜県多治
見市、三重県桑名市、兵庫県豊田市、大分
県日田市、一昨日は桑名市、昨日は多治
見市が38.8度で日本一、ゴメンナサイ！

榊原　　肇君　久しぶりに理事会メンバーになりまし
た。よろしくお願いします。長年にわた
り半田市社会福祉協議会の会長を務め
られました加藤金吉会長のご退任に伴
い、その大任を引継がさせていただくこ
とになりました。どうぞよろしくお願い
します。

山本　慎治君　杉山会長のご活躍を心よりご祈念申し
上げます。

蜷川　勝己君　新会員、東海隆彦君、入会おめでとうご
ざいます。皆さま東海君を宜しくお願い
いたします。

杉山　知子君　お誕生日、ありがとうございます。今年
度、会長を務めさせて頂きます。皆様に
ご迷惑をおかけすることばかりだと思
いますが、１年間、おつきあいください。

前田　晃教君　みなさまのお陰で無事に幹事の務めを
果たす事ができました。ありがとうござ
いました。

間瀬　貴裕君　１年よろしくお願いします。がんばりま
す。

野畑　俊光君　アニバーサリーありがとうございます。
　　　　　　　　　　　　　　　合計11名　　23,000円

会 長 挨 拶
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（祝賀）
●７月の誕生日祝
　杉山　知子君　　古田　明典君
●アニバーサリー
　近藤　敏通君　　奥様　比佐子様
　竹内　俊郎君　　奥様　久美子様
　野畑　俊光君　　奏斗

（次回例会）
第2109回例会　「会員卓話：間瀬正君」
８月５日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

今月の祝賀

定 次 総 会 司会　野畑俊光幹事

新会員入会式

東海　隆彦君

〇米山奨学生　奨学金授与

米山奨学生　アラポフ　ムハマッドゾヒド

〇2024-25年度SB大賞発表

石川　信行君

石川　勝彦君

議案
審議事項
第一号議案
2024 ～ 2025年度決算書（案）承認の件　前田晃教前幹事
第二号議案
2025 ～ 2026年度予算書（案）承認の件　野畑俊光幹事
第三号議案
その他


